

Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por tucapital.es - 19/05/2011 10:50

En nuestra visita turística a San Sebastian, nos acercamos a visitar los pueblos de la costa, y en Zarautz fuimos a conocer el restaurante del famoso Carlos Arguiñano.

La verdad es que el exterior es muy bonito y está a pie de playa. Tiene terracita muy agradable para tomar algo mientras tomas el sol...

y por supuesto nos tomamos unas tapas... estaban bien, pero esperabamos algo más elaborados:

-

<http://www.vamonosdetapas.com/espana/pais-vasco/guipuzcoa-gipuzkoa-san-sebastian/zarautz/karlos-arguinano/>

Por cierto, 2 de nosotros somos fieles seguidores del programa de Karlos y lo vemos todos los días en la hora de la comida en Neox.

Salu2.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por herrereña - 19/05/2011 12:16

Pues cuando ahí no sean elaboradas las tapas... ya me dirás. Yo también me hubiera sorprendido por eso. Pero, bueno, si os gustaron igualmente, estaría bien.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por tucapital.es - 19/05/2011 12:33

Estuvo curioso... pero vamos, allí Arguiñano no debe de pasar mucho tiempo...

Salu2.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por herrereña - 19/05/2011 12:39

¡Ya te digo! Con tanto programa en la tele, en su restaurante lo deben ver menos que nada, jeje.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por tucapital.es - 19/05/2011 13:01

Yo creo que posiblemente lo lleva alguno de sus hijos y sólo aparecerá allí en algunas ocasiones contadas...

Salu2.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por CUBA_LIBRE - 19/05/2011 13:07

tucapital.es escribió:

Yo creo que posiblemente lo lleva alguno de sus hijos y sólo aparecerá allí en algunas ocasiones contadas...

Salu2.

Yo estuve hace muchos años por allí y si que estaba.

Por supuesto no entramos porque entonces la economía era de guerra y no daba para más que bocadillos y tienda de campaña. Pero si que estaba. Los precios también nos asustaron un poco.

Saludos.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por tucapital.es - 19/05/2011 13:32

Los pinchos tenían un precio asequible... eso sí, sentarte a comer costaba bastante.

Salu2.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por sdrie69 - 19/05/2011 22:25

yo también e ido un par de veces, y e visto a karlos arguiñano algún día, pero vamos creo que en el restaurante poco se ensucia las manos, o por lo menos así para gente normal y creo que el restaurante sus hijos no lo llevan.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por andreseljedi - 19/05/2011 23:39

A mi tambien me gusta mucho como cocina Arguiñano en la TV, pero he de admitir que no son muy elaboradas, son mas bien prácticas, con ese punto de modernas.

Mucho mas elaboradas son las de Bruno Oteiza o Arzak.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por Vriesia - 20/05/2011 00:12

Es que la cocina de Karlos evolucionó de forma diferente a la de Martin verasategui y compañía, él ha ido hacia lo práctico y útil mientras los otros viajan por la senda de la cocina de "vanguardia". A mí personalmente me gusta más la de karlos.

Hace tiempo que no veo un programa suyo pero, creo que el último que ví cocinaba desde una terraza con el mar al fondo, quizás en el restaurante del que hablais, tengo entendido que era un proyecto mediante el cual grababa en su propio negocio para no tener que desplazarse a madrid o dejar el "garito".

Así que, sí, si que anda por allí escondido entre fogones, me imagino que dirigiendo el cotarro.

Un saludo.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por tucapital.es - 20/05/2011 08:11

La terraza en cuestión está en la primera planta de su Hote-Restaurante que da a la playa de Zarautz.

Salu2.

=====

Re: Hotel-bar-restaurante de karlos Arguiñano

Escrito por andreseljedi - 24/05/2011 01:33

Vriesia escribió:

Es que la cocina de Karlos evolucionó de forma diferente a la de Martin verasategui y compañía, él ha ido hacia lo práctico y útil mientras los otros viajan por la senda de la cocina de "vanguardia". A mí personalmente me gusta más la de karlos.

Hace tiempo que no veo un programa suyo pero, creo que el último que ví cocinaba desde una terraza con el mar al fondo, quizás en el restaurante del que hablais, tengo entendido que era un proyecto mediante el cual grababa en su propio negocio para no tener que desplazarse a madrid o dejar el "garito".

Así que, sí, si que anda por allí escondido entre fogones, me imagino que dirigiendo el cotarro.

Un saludo.

Eso era en los programas anteriores, pero ahora es en un estudio.

Puede ser que cuando venga el verano, se vuelva a la terraza de la que hablas, que la verdad, tenia unas vistas de lujo de la playa.

=====